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XX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 

DE TECATE, BAJA CALIFORNIA, 

SESi ÓN DE CABILDO NÚMERO 16 

DE CARÁCTER ORDINARIA. 

En la ciudad de Tecate, Baja Californ ia, siendo las diecisiete horas con treinta y cinco minutos 
(17 :35) del dia nueve de marzo de dos mil once, s" dio inicio a la Sesión de Cabildo Número 16 de 

caracter Ordinaria del XX Ayuntamiento Cons:itucional de Tecate, Baja California, en la Sala de 

Cabildo Benito Juarez Garcia, declarada Recinto Oficial Permanente del Gobierno Municipal , 

ubicada en las insta laciones de las oficinas de Regidores; Sesión que se desarrollara en lOS 

términos precisados por los artículos 19, 29 Y 30 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de 

Tecate, Baja Californ ia; encontrandose presentes los Regidores NEREIDA FUENTES GONZALEZ, 

EDUARDO MORA ISABELES, FAUSTO GALLARDO GARCiA, SAN ORA LUZ FIGUEROA 

VALADEZ, CARLOS VI LLALOBOS PÉREZ, JOSÉ ARMAN DO ALVAREZ ZAVALA, CIANNY 

ALFONSO SOTO JUAREZ, JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA, JORGE ISSAC MO RENO 

CARRE ÑO Y JUVENTINO RIVERA LOPEZ el Sindico Procurador NOÉ BASILIO MONTIEL y el 

Presidente Municipal JAVIER 1. URBALEJO CINCO; firmando lista de asistenCia y estando 

presentes los doce miembros del Cabildo, se declaró la existencia de Quórum Legal, Acto seguido, 

el C. Presidente tvi u ~icipal, decretó formalmente Iniciada la sesión de cabildo. - - . - - - - - . - .. - - .. 


2.- En atención al Segundo Punto de la Orden del d ia, el Presidente Municipa l, pide al Secretario 

del Ayuntamiento de lectura a la orden del dia propuesta, leida que fue, se Integra como apéndice 

de la presente acta; El PreSidente Municipal, abre el espacio para enmienda, solicilando el uso de 
 -+-s,. 
la voz el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO conSidera que eslá fuera de orden, toda 
vez de que no se trata de Sesión Ordinaria, sino de caracter Extraordinaria, debido a que en la :3 
Sesión de Cabi ldo numero 02 se aprobó un Calendaflo.para Sesiones Ordinarias programandose < ,~ 
los di as jueves segundo y cuarto de cada mes, por lo que reitera que lo correcto es que se cambie 
a Sesión Extraordrnaria la presente, y hasta la fecha no se ha recibido el oficio de' suspensión ~ 
respecto a la Sesión del dia de mañana, en uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento el L.D. • 
DANIEL DE LEON RAMOS manifiesta que para hacer memoria, se difirió la Sesión Ordinar ia ~:':¡_ 
pasada que correspondia al s.egundO jueves del mes de febrero, si mat no recuerda a celebrarse el ' ..~' 
día 24 de febrero, por lo que para cumplir lo que se habia acordado y por la propia Agenda del · . :~ 
ciudadano PRES IDENTE MUNICIPAL se anticipó la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de 
marzo, por lo que en esta ocasión, también por Agenda del PRESIDENTE MUNICIPAL se esta · . 
anticipando y mas aun, para poder despachar los asuntos correspondientes a una sesión 
Ord inana; asi mismo, el Reg idor JOSÉ ARMAN DO ALVAREZ ZAVALA en uso de la voz expone 

que ese Punto no está a discusión ya que lo que propone su compañero Regidor JORGE ISSAC 

MORENO CARREÑO es una enmienda ya que en su momento SI fue notificada la Citación a esa 

Sesión Ordinaria y para efectos de cumplir con el Calendario programado en la Sesión de Cabildo 
numero 02 de éste Ayuntamiento, el Cabildo aprobó un calendario para que el segundo y cuarto 
lueves de cada mes , por lo que lo único que se pide es que se corri ja esa cuestión para no salirse 
del marco legal ; ahora bien, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZALEZ comenta que si mal no 
recuerda hay un oficio donde se difiere la Sesión Ordinaria pasada, por lo que se esta retomando 
dicha Sesión, es decir, la que debia de celebrarse el dia 24 de febrero del presente año, que por 
diversas cuestiones fue diferida, se relama el dia de hoy; de nueva cuenta, el Regidor JOSÉ 
ARMANDO ALVAREZ ZAVALA expone que para efectos de informar y cumplir con el protocolo, y 
can lo establece el Reglamento, independientemente que se haya diferido la anterior Sesión, 

.d'"igiéndose a la Regidora NEREIDA FU ENTES GONZALEZ agrega se cambie a Extraordina~ia , () 
que es todo lo que se esta pidiendo; asi mismo, el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRENO 
manifiesta que el articulo 19, el Cabildo Seslonara en forma Ordinaria por lo menos dos meses al 
mes para tra tar asuntos de su competencia conforme al Calendario que para tal efecto acuerde, -~ 
eso es para la Sesión Ordinaria, y como la presente Sesión no esta en Calendario lo unico que 
solicita es su cambio al caracter de Extraordinaria; por lo que el PRESIDENTE MUNICIPA: ~~ 
inslruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO para efectos de que s~meta a votaci6n nomlnall~A~ 
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- - - - - - - - - - . - - . - - - NEREIDA FUENTES GONZALEZ. - . .. - - - - - - En Contra.... - - _. - .. .. i 
· - .. - - . - . - - - - - - . - EDUARDO MORA ISABELE S . .. - . - . - .. - - . - En Contra - - - - . - - - . - - I 
- ... - _. - .. - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA . - - - - - .. - - - - -En Contra. - - . - - - - .. - . J 
_. __ .• ____ • _. _. - _ SANDRA LUZ FIGUEROAVALADEZ. ..•. - - - - En Contra. -. - - - - - _. - . .,/ 
· . _. ____ . _______ - CARLOS VILLALOBOS PEREZ . . - - - ... - - - - - En Contra . - - - - •. .. - . - _ .. 
_.. ____ __ • __ • ___ - JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA. - - - - - - . -A favor . - - _. - _ .. - - - _. 
• __ .. _________ . _. CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ . - - - - - - - - En Contra _... - - - - . - 
_ • ___________ ____ JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - . - 

- - - - ••• - - .. - - - • - - JORGE ISSAC MORENO CARREÑO •... - - - - A favor. : - - . - ... - - . . . ( " 
\ - - - _. - - - - - - - _. - - - JUlfENTINO RIVERA LOPEZ •. _. - -\~- - En Contra -~~~.C2---/ 

,\,Il , . /1\.\ - .-1 



- - - - - - - - - . • - - .' .. NOE: BASILIO NlONTIEL. -_ • •. - - .•. . •. : ••• En Contra. •••••.. _.•. 
_•. - - ..• . . - .•...• JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - . • .... _.• •.• En Contra . ..••... • .• . 

. - Por lo que emitiéndose nueve votos a favor, tres en contra, por Mayoría de vo tos de los 
presentes, se rechaza la Propuesta rea tizada por el Reg idor JORGE ISSAC MORENO CARR EÑO 
en el sentido de que la presente Sesión se turne de caracter Ordinaria a Extraordinaria numero 16. 

Acto seguido, el PR ESIDEN TE MUNICIPAL instruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO para 
efectos de que someta a votación somete a votación económica el presente Orden del di a, por lo 
que reC,abandose nueve votos a favor, tres en contra, por Mayor ia de votos, se aprueba. •• - - . .. . 

. - - - .. . - _... - _.... - -" - - ORDEN DEL DíA PROP UESTO····· - _.... _..... : . . 
- - - -- - - - -- - - - .. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -.. - - - -- - - - - -- - - - -- - - - - - - . "- - - - - .. - .. 

1.· Lista de asistencia y declaración de Ouórum Legal. . .... - . .. - - - ..• - - .. - - .• - . ... .. - . 

~ 1E~Ii~;::}:::E[,JFt}i'ZE~zt2TI~"o"c,"" ,":.,,":",,, 

J5~ ~~~~o~~~~n.~::~.. '~'~~~:~'. ~~.~ . '~'~~.'~.~.~::~~_~~_ .'~'~ ._~~~.~.t:?~~.n.~~ ~~~~~.t:~~~i~~a; ~ ~~ ~ ~~~a~t~ ,: :B:a~~ 

;) 5.- Lectura de Corre spondencia recibida . - - - •.•. - . - - . .. .. - - - . - - - - . : - .. ... - .. .. - ... 

:§ ~ '. 'L-e~;u-r~ ~~ -¿;r;~s~~~~~~ci~ ~~~~a~~~~~·-·----.-.-.-.-- ·. -.-.·-·- --'. -. ...- -- -- -.'-'. -- -. ~ ~ -- ~ ~: ::::: ::: 
. ;; . - - . - . - - - .. - - - . . . - - - - . - . - - .. - - - - . - . - . - - . . - - - - .. - - ... - - - - . - - - .. - . - ... - - .. 
~.' Asunto: Presentación de Resultadas de· Cien dias de Gobierno Municipal por el ciudadano 
.~ Pres idente MUniCipal, Arq. JAVIER 1. URBALEJO CI NCO. · .. - - _... - - _. - -' •. - - . - - - .. - - - . 

8.· Asun tos Generales. - ... - - . . - . - - - - . - .. - - - ... - - ..•. - - • - - - .. - - . • •. - - - . - .. ... . 
~-- ... - . - - . - - . - - - - .. - - - - .. - - .. - - .... , - .. - ... ... . - . . .. - ... - - . -- -.. - - - .. - - . 
.-- 9.- Citación a la próxima Sesión por cedu la re spectiva .. - - - - .• - _•. - ' - - •. - _.. - . .. _.. ..• 

~-...; 

10 - Clausura de la Seslon . ... . . - .. - - .. . - .. .. - - .. - - - •.. - - - - - - - - . - - . - . - - - .. • - - . 

3 ,- IniCiando el Desahogo del presente Punto, el Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA 
manifiesta que para efectos de que el Señor SECRETARIO DEL AYU NTAMIENTO tome nota que\ " 
SI el dla de hoy se está aceptando mcdlflcar el Calendano el dla de mañana, se dlnge a sus 

1 Compañeros Regidores no se quejen de dicha cue stlon a lo que eJ ciudadano PRESIDENTE 
~..:UNICIPAL le comenta al Reg idor JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA que esa cuestl on puede 

\ exponerla en Asuntos Generales ya que la Orden del dla fue debidamente desahogada y Aprobada 

~ en el Punto Inmediato antenor, por lo que Instruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 
~\ \ontlnue con el presente Punto de la Orden del dla referente a la A tenclon a la Cludada nla, a lo 
~\ que el SECRETARIO DE L AYUNTAM IENTO Licenciado DANIEL DE LE6N RAMOS hace del 

\ , ~\.conocimiento al Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL que conforme al Reg lamento y con 
\ ; v~ lntlcuatro horas de anticipa Clan hay un esento presentado en tiempo y forma de SoliCitud de 

Alenclón a la Cludadania, de fecha 21 de febrero del presente ano, Siendo este signado por el 
ArqUitecto SERGtO OUIROZ, pero en relaclon al escnto, se aVIso con ante laclon a la presente 
Sesión que el niño MOISES BECERRA CON TRERAS en estos momentos se encuentra en la 
ciudad de México, y que como fue en relación a un punto tratado en Sesión pasada, si no existe 
inconveniente alguno por los Honorables Miembros del Cabi ldo dara lectura a dicho escri to , por lo 
que no existiendo inconveniente alguno realiza la lec tura siendo el contenido el siguiente: Centro 
de Actuación y Enseñanza Musicat. Tecate, Baja Californla ·a 21 de febrero del 2011 . L,cenciado 

- ANIEL OE LEÓN RAMOS Secrelano General del XX Ayuntamlenlo, presente Por medIO de la 
~.senle y anlepomendo un cord,al saludo es/aya usled sol,Citando un espacIo de part,c,paCiÓn 

dadana en Junta de Cabildo para hacer una pellclón de agradeclmren lo por el apoyo otorgado al 
ruAo MOIsés Becerra Contreras, qUien fue seleCCIOnado en el castlng nacIonal de talentos Infantiles 

,para el Reaflly show denominado Pequeños Gigantes de TeleVisa , representando orgul/asamente 
\ a.la Ciudad de Tecale. Esla eliminalaria se realizo en fas inslalaciones de Tefe visa San Ángef de la 

r:;,udad de México, el pasado ·12 y 13 det presente, quedandO seleccionado como participan te de 
//este ReaJily compitiendo con 360 niños de lodo el País, iniciando este evenlO el 20 de marzo en la 
. misma Compañia Televisara, Para lo cual reilero mi pelición a dicha junta, quedo ¡¡lentamente de 

\ 

~ 

~\ .' 

1/ 
, 

uSled. Arquitecto SERGIO QUIROZ, Ollector de CAEM; a lo que el ciudadano PRESIDENTE 
MUNICIPAL les reconoce el gesto de agradecer a los Honorables miembros del Cabildo el apoyo 
brindado; no habiendo mas participaciones, se tiene por agotado el presente Punto del Orden del 
dia. - - .. - .• - - - . - - - - .. - - - - . - - . - . - - - - .. - - - ... - - . . . - - ... - - - - • - - - .•... - - - ...• 

4.- En atención al Cuarto Punto de· la Orden del dia, referente al análisis, discusión yen su caso 
aprObación del Acta de Sesión de Cabildo de caracter Extraordinaria numero 15, del Honorable XX 
Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California ; El PRE SIDENTE MUN ICIPAL instruyó al 

a desahoga r el punto; qUIen solicita a los integrantes de 
Cabi ldo la dispensa de la lectu ra, en virtud de que fue Ion pues tos los documentos a disposición del 
Cabildo con anticipación y de no existir inconvenien te, so licita se proceda a la revisión respectiva; 

Q""'"'''' Q }~~ 
SECRETARIO DEL AYU NTAMIENTO 

I l· 
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en uso de la VOl el Reg idor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA propone que se le de lectura al 
Acta de Sesi6n antes mencionada ya que considera que contiene algunas observaciones; asi 
mismo, el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO Secunda la Propuesta realizada por el 
Regidor JOSE ARMANDO ALVAR EZ ZAVALA; a lo que la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA 
VALADEZ solicita que el Reg idor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA exponga los puntos que 
considera no son correctos para efectos de solventar de manera agil dicha cuestión ; a lo Que el 
Regidor JOSt. ARMANDO ALVAREZ ZAVALA le comenta a la Regidora SANDRA LUZ 
FIGUEROA VALADEZ que lo que qUiere proponer ella es la dispensa, agregando que únicamente 
para efectos de la persona que está grabando o tomando nota de las Actas cuando comparece el 
Contador Ricardo, pregunta ¿nada mas tiene un Apellido? Para justificar la Presentación de la 
firma del Convenio del Senor PRESIDENTE MUNICIPAL, siendo esa observación en el Punto 
número 4, pagina 3, ya que dice unicamente RICARDO HERNÁNDEZ, siendo lo correcto 
RICARDO HERNÁNDEZ GÓIv1EZ; asi mismo. el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO 
comenta que existe un error de "dedo" al finalizar el Acta ya que dice " .. en beneficio de los 
Tecatenses ... " siendo lo correcto ". en beneficIo de los Tecatenses ... " concretamente en el 
décimo rengl6n de abajo hacia arriba, ahora bien, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ en 
uso de la voz expone que si no existen mas observaciones al respecto, se someta a votaci6n la 
Dispensa de la Lectura del Acta en comento: no existiendo inconvenIente alguno, el PRESIDENTE 
MUNICIPAL pide al SECRETARIO FEDATARIO someta a votaci6n nominal la Dispensa de la 
Lectura , recabandose la votación Siguiente: - - - - - - - - - ';" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABEL ES. - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 

. - - - -- - - - - - - -- - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - - - _.. ; - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARMANDO ALVAREZ ZAVALA - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -En Contra. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - -.- - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. -, - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - - - _.- - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - --- - - - JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - -- - - - A favor. - - - - - - - - -- -- 

Por lo que emitiéndose once votos a favor, uno en contra, por Mayoria de votos de los presentes, 

se aprob6 la Dispensa de la Lectura del Acta de Sesi6n de Cabildo de caracter Extraordinaria 

número 15, del Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate. Baja California; - - - - - - - - 

Acto segUido, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO informa tomar nota de las enmiendas 

propuestas respecto al Acta número 15 de carácter Exlraordinarla; a lo que PRESIDENTE 

MUNICIPAL pide al SECRETARIO FEDATARIO somela a votación nominal Acta de Sesión de 

Cabi ldo de caracter Extraordinaria numero 15, del Honorable XX Ayuntamienlo ConstitUCional de 

Tecate, Baja California, con las enmiendas propuestas, recabándose la votación siguiente: - - - - - : 


- ,- - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZALEZ - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - -- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - , - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARC iA. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. -, - - - - - - - - - A favor. _.. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JOSt. ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - - 
____ - _ - _______ - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - JUVENTINO RIVERA LOPEZ. - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - 
__ - - - - - - - - - - - - - - - JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - . - A favor. - - - - - - - - - - - - 

Por lo que emiliéndose doce votos a favor, ninguno en contra , por Unanimidad de votos de lo 

presentes, se aprobó el Acta de Sesión de Cabildo de caracter Extraordinaria número 15, 

Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecale, Baja California, con las en:r. :¡;nd 

propuestas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5.- En atención al Ouinto Punto del Ord!,n del dia, concerniente a la lectura de Correspondencia 

recibida, el SECRETARIO DEL AYUNT AMIENTO expone que la información se hizo llegar a los 

inlegrantes del Cabildo por medio magnético en tiempo y forma para su revisión: a lo que el 

SiNDICO PROCURADOR manifiesta que con anterioridad se les hicieron llegar los documenlos, 

por lo que propone a este Cabildo se· tenga por agotado: no, habiendo mas comentariolS-~ 
respecto, se tiene por agotado el presente punto de la Orden del dla - - - - - - - - - - - - - - - - - --K~ 

~~_ -É~ ~;e-n~ió-n- ~I- S~;t~ -P-u-n;~ d~; O~d~n- ~~I- di~,- ~~~c-e-r~i~~t~- ~ ;; ~~~t~;; ~~ -¿~r;~s-p~~~~~c-ia --- . 
despachada, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO expone que en los mismos términos que el 
punlo anterior toda vez que la información se hizo llegar a los integrantes del Cabildo en tiempo por 
medio magnétiCO, pOniendo a consideración los documentos para, SI eXiste la necesidad de dar 

\- lectura a algun documento en espeCial, se proceda a hacerlo, por lo que no exi stiemJo-eementarios  cyAn, ~ ~, .. ,, - " 
I 
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al re5~ecto, se tiene por agotado el presente punto CE: la Orden del día, - - - ,- - - - - • - •••••••••• 

7,- En atención al Séptimo Punto del Orden del dia, concerniente a la Presentac ión de Resultados 
de Cien dias de Gobierno Municipal por el ciudadano Presidente Municipal, Arq , JAVIER 1. 
URBALEJO CINCO, al efecto, el PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta a los Honorables 
miembros de Cabildo que va a "distraer su atención" toda vez de que va a presentar brevemente 
un informe de modalidad visual a través del medio Computadora Portatil en presentación "Power 
Point" de los Ac tos mas relevantes en estos 1 00 dias de ' Gobierno, agregando que fueron muy 
selectivos, re tirando alguna inlormación, pero que el ' d ia de mañana se los hara llegar a los 
integrantes del Honorable Cabildo con los datos concretos, y den cuenta a la ciudadania que tanta 
expectativa tiene sobre éste Ayuntamiento; Acto seguido, se da in icio con 'la Presentación antes 
mencionada, Por lo que una vez concluida, el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comenta que 

\ ' si no existe Inconveniente alguno, va a presentarles a través del mismo medio un "spot publicitano" 
, \ Y un "video de publicidad ", por lo que no habiendo inconventente alguno se realiza dicha 

I presentación, por laque una vez concluida; de nueva cuenta el ciudadano PRESIDENTE ~ MUNICIPAL comenta que la presentación .,referente al informe de los 100 dias de Gobierno en 
documentación es bastante extenso, por lo que et dia de mañana se los hara llegar a los 
Honorables miembros del Cabildo, agregando que, un punto muy importante a tocar, es que 
cuando inició su Gestión, la ciudad estaba "colapsada" en sus vialidades, en las Instalaciones de 

," Gobierno, no es un tema de la Administrac ión pasada, que quede muy claro, sino es un tema 
\ histórico que se ha venido recrudeciendo, y no se puede seguir con esa dinamica dejando atras 

\~, esos problemas ya que no se han visto como algo prioritario, y que en esta ocasión si se va a ~'\ hacer, ya que Tecate se merece mejores servicios, mejor atención, Ese es el Objetiva de éste 
L.. ' Gobierno, que la ciudadania, que el Gobierno Municipal si los escucha, que la participación 
~ ciudadana sea efectiva, y que en las obras y Actos que se vieron en la presentación, que en 


;:;- realidad han sido mucho mas, no han Sido de imposición, o por idea de alguno de los Regidores, 

'?:j Sindico o por el Presidente Municipal, fueron acciones que demanda la ciudadania, que por 


, ejemplo, el Departamento de Limpia fue una demanda ciudadana, y que a la fecha ya no se 

-~ escuchan los reclamos que se tenian cuando se inició la presente Administración, ya que 

~ únicamente se contaba con diez unidades, era un rezago de Administraciones pasadas, agregando 


) que se le hizo frente con responsabilidad, con las Inversiones necesarias, y que afortunadamente 

~~ se está cubriendo con ello esa necesidad basica de los Tecatenses, Asi mismo, en cuestión de las 

~bras los integrantes de Cabitdo lo han acompañado al "arranque" o "banderazo" de obras, dando 

r como resultado que la ciudadania esté motivada y agradecida con el Ayuntamiento, porque se 

~ están rea lizando las obras necesarias que tenian tiempo solicltandose, ya que no se van a realizar 


obras aisladas, que solamente se beneficie a algunos cuantos, sino que se va a invertir de una 

manera responsable , comunitaria, donde la mayoria de los ciudadanos sean beneficiados, 

Afor tunadamente estan contando con las Entidades Estatales que tos estan Apoyando, que estiln 

trabajando de una manera coordinada con el Ayuntamiento, como es el caso de SIDUE que con 

ellos se ha trabajado de una forma muy organizada realizando trabajos completos, siendo dificil 

dichos objetivos pero en forma coordinada se van a sacar adelanté Por ultimo comenta que si bien 

es cier:o el Informe de 100 dias de Gobierno no es un informe que esté dentro de la Ley, el 

Ayuntamiento si lo esta tomando en serio y fue para darle una buena perspectiva a la ciudadania, 

donde sabe que hace falta mucho po' racer, muchos temas que abordar, el recurso necesario para 


~ 

frontar la realidad, es decir, se tiene una ciudad envestida por la lluvia, por el rezago del 
antenimiento de vialidades, que no es más que la falta del Recurso porque siempre han habido ~ 

l' ¡~ oluntades de hacerlo mejor, pero que en é,ste XX Ayuntamiento se recrudeCIÓ ya que se tienen ~~ 
\ , \ I n\as de quinientos mil r:netros cuadrados de rec,'lbill taclon de asfalto, mucho que abat", ya se está ~ 
" _ ef)1pezando, y la Intenclon es rehabil itar los qU,ln ,entos mil metros cuadrados con ei r:n de tener una " 

\ ,1, Ciudad digna, por lo que le pide el apoyo a los integrantes de Cabildo, ya que no es una causa cel (" \ ~__Presidente MUniCipal, es una causa de la cludadanla Tecatense, ya que se va a Invertlf en la ~I 
economia, en darle una buena cara a la ciudad, aforlunadamente se esta fomentando :a 
mentalidad de rescatar la esencia de la ciudad , una ciudad limpia, una ciudad carlsmatica , una 
ciudad segura, agradeciendo de nueva cuenta a los Integrantes miembros del Cabildo, y que el 
mensaje expuesto sea extendido a los ciudadanos, lo que se esta haciendo por ellos, porque 
Tecate se merece lo mejor, - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

cto segUido, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ comenta que se ha visto la 
a,copilac lón del trabajo que ha realizado el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL , Y que tal como 

ha externado en otras Sesiones de Cabildo, en las que manifiesta que busca, mas que el 
cr~imiento , el desarrollo de la ciudad, el benefiCIO para Tecate, real izando obras bien planeadas, 
obi¡as bien ejecu tadas van a "desembocar" en el beneficio de la ciudad, lo cual es Su objetivo 
Act iones recopiladas la mayoria de ellas en esa presentación, saben que el 80 por ciento de las 
v¡"lidades del municipio no esta n pavimentadas, que son de dificil acceso, que no contaban con los 

inimos mantenimientos, incluyendo caminos rurales , encareciendo los servicios tanto publicas 
como privados, agregando que en se han dado inicio a diversas obras en varias colonias , de gran 
mportancia porque vienen a formar parte de circ'ultos viales que van a benefiCiar a la gente de 
esos lugares, mas aun en salud, yZJ que la fa lla de pavimentaci6n es un lema de contaminación 

rpara la población, Por otro lado deja a consideración que se incluya a los integrantes de este 
Honorable Cabildo ya que se ha Sesionado hasta el momento dieciséis veces, dando como 
resultado cincuenta y siete acuerdos aprobados, así como las diez comisiones permanentes y las 
especiales han estado trabajando, - - - - - - •. - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

! I , ! Asi mismo, el Regidor JaSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, en uso de la voz expone, que 

¡ I '\J"-!\ ~_~\~ "u "" '''(S) 
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1I 
retomando palabras del Señor PRESIDENTE MUNICIPAL Y no parafraseando con tintes politicos 

partidistas, aqui lo que se necesita es que el esfuerzo y el sello que se pretende Imprimir a esla 
 ~ I 

expresiones de los ciudadanos, y el PRESIDENTE MUNICIPAL a través de sus órganos 


. Administrativos se encarga de ·ponerle sello e imprimirlo con la caracteristica de éste Ayuntamiento, 
por lo que tratar de descubrir el "agua tibia" en este momento no es importante, ya que el ~ 
PRESIDENTE MUNICIPAL lo ha manifestado en va rias ocasiones, como lo fue en la reunión del ~ 
veintiCinCO de noviembre det año Inmediato anterior, la del dos de diciembre del mismo año, en las \ \" (\ 
cuales comentó que este Ayuntamiento tiene la experiencia de diecinueve Ayuntamientos, por lo "--.) 
que lo que hiCieron malo bien, esta a JUICIO de la cludadanla ya que se debe de mejorar yen ese / 
sentido le propone que el Informe de los 100 dlas de Gobierno en vez de que se de Impreso se de \ 
a través de mediO magnetlco ya que se va a hacer un gasto en fotocopiarse, por lo que se debe oe \ 
hacer un ahorro de Recursos Publlcos Agregando que el destino final será lo que todos juntos ~\ 
logren construir y la Inversión Inteligente es lo que cada uno de los Integrantes de Caoildo Imprima \\\ \ 
cuando cada uno de ellos levante la mano ya sea de manera nominal o de manera economlca, por '
lo que considera que el trabajo no es el reto, SinO la resistencia ASI mismo manifiesta que con 
anteriOridad el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comento que Iba a evaluar el desemper'lo ' 

caracter, valor de cada uno de los Servidores Publlcos de este Ayuntamiento que propuso 

que le gustafla saber SI hasta el momento hay una persona que se va a 'bajar del barco de la 

nave o del proyecto' o se sigue con la misma estructura, por lo que es Importante a ese 

compromiso publico donde menciono que los Servidores Publlcos de este Ayuntamiento Iban a .l{' 

estar al escrutiniO a una respuesta inmediata a favor de la cludadanla, por lo aue SI les va a 


Administración eS la coadyuvancia de los esfuerzos del PT. PANAL. PRI, PAN Y el VERDE, son 

t}<:
cumplir, dlgales que SI y cuando, y SI no va a cumplir dlgales que no Entonces concluye su ~ 

comentario con una pregunta i.- va a haber algún SerVidor Público que va a ser separado de esta 

~~~:n~s"tr"a~I~~ "o"s"e_v"a"a" ~~g"u~r "c~~ :a" ~~s~"a" ~s_tr~:t~~a,,?: : : ~ ~ "" "" ''''''''-_- _- : : : : ~ ~ -_ -" ",,- _-; ~~ ~~~ -el -J 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL le comenla al Regidor JOSt: ARMANDO ÁLVAREZ \-3 

ZAVALA, que a partir del dia de mañana que se cumplen can las 100 dias de Gobierno se dará el ~ 

informe, y el dia viernes se anunciara algunos cambios que se van a rea lizar en algunas ~ 


Dependencias, sin dejar pasar que también se debe de reconocer a los funCionarios que están en ~ 

el ·' barco", ya que están trabajando, toda vez de que el ya estuvo en "ese lado" y por ende debe ~ 

reconocerlos, y pub licamente decirles que el Presidente Municipal, coma jefe directo está para 

apoyarlos, para brindarles lo necesariO para que se puedan desempeñar, por lo que la evaluación (~ 

de la que habla el Regidor JOS t: ARMANDO ALVAREZ ZAVALA es precisamente en ese tenor, se \ 

van a evaluar de acuerdo en las herramientas que se le han proporcionadO al Servidor Público, ya \ 

que SI no se les ha cumplido con las herramientas básicas, como se les puede ex igir, que se les \ 

debe faci litar d.ichas herramientas, y en ese tenor es la evaluación, Y el dia viernes se informará al ~ 

respecto, reiterándoles a los FunCionarios que están presentes que no únicamente los Regidores , 

Sindico MuniCipal, Presidente Municipal , fueron los únicos que empeñaron su pa labra , también 

ellos, y ese es el sentir que debe entenderse, que se deben de poner "la camiseta" que no se tiene 

compromiso con nadie, porque el trabajo es en beneficio de la cludadania, por lo que si no trae ese (' 


" 
\' ( 

r:: 
por I~ l' 

~ "

~~t_u~i_a_s~"o: ~~~ ~~~~~~~~s~"n_o" ~a" ~ _S~~~'~ ~a_b~~~~d_O_ ~~ ~~~~f:c~~ ~~ ~~~ ~_y~~~a,,~ i~~t~:::::::: \\ 

Asi mismo, el RegIdor FAUSTO GALLARDO GARCiA en uso de la voz manifiesta que aprovecha \ '\ \\para hacer un reconocimiento al Señor Presidente por los resul tados obtenidos en estos Primeros \ \J\ 
100 dias de Gobierno, mismo que hace extensivo a todos los Drrectores. Jefes de Area y en \ . 
general a los Colaboradores de esta Ad ministraCión que también se han sumado y solidarizado a \ 
este gran reto y esfuerzo de trabajo, que seguramente la Ciudadania en su momento habrá de 
reconocerlo , Es ta confiado que su liderazgo, su amor a esta Ciudad, con la conslante de trabajo, 
se podrá consol idar esta frase que llevan por bandera: "Construyendo una melar Ciudad", 
Agregando que no pudiera deJar pasar por alto a los Compañeros que conforman este Honorable 
Cabildo que al margen de ideologias po li¡icas se han sumado a la construcción de Acuerdos que 
beneficien y salvaguarden los intereses de nuesiro Tecale. Por último, reitera su compromiso como 
Representante Popular de este XX Ayun tamiento, al buen desempeño y a la creación de Pol ilicas 
Públicas que busquen como eje principal el desarrollo económico y social de nuestro Municipio, 
Por último felicita al ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL. - - - -" - - - - - - - - - - - - - - - - -." - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - :- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -.:...:..
En uso de la voz, el Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ expone que es importante mencion 
que el compromiso que se hizo con la ciudadania , como lo fue en campaña se ha dado, p 
feliCita al señor PRESIDENTE MUNICIPAL Y a todo su equipo de trabaja, porque sabe, que 
estan dando los servicios requeridos, que el esfuerzo se duplica cuando no se tiene lo económlc 
se trabaja únicamente con lo administrativo, por lo que es satisfactorio voltear a ver a la ciudada i 
y decirles que se está cumpliendo con el compromiso. Eso quiere decir que con los programas 
Frente con la Ciudadania ha Sido aceptado, escuchado, la exhortación es que como en Cabildo se 
ha logrado consensar los Acuerdos necesarios para que éste Gobierno esté trabajando y 
cumpliendo con las convocatorias, por lo que también es importante decir que se redoble el 
esfuerzo, ya que es un avance signiricativo que la ciudadania lo va a calificar, pero tal11bién se~ 
debe reconocer que no se cuenta con todos los recursos necesarios para el trabaja, sin embargo I _ ' 

voluntad es importante, ya que el trabajar en co njunto les da los resultados deseadOS. Por lo qU~ 

invita a los Honorables miembros de Cabildo a que sigan trabajando con ese mismo esfuerzo, con ' 

ese mismo empeño, de la manCi con el señor PRESIDENTE MUNICIPAL, para que la ciudadanía 

siga recibiendo lo que se comprometieron a dar. Por último felicita al ciudadano PRESIDENTE 

MUNICIPAL Y a los Directores de este XX Ayuntamiento de Tecate""""" -""" -""" - " - - - " - - - - _, 


---"")"n"-""".--"""~-,"""---"""--"--~-"-""""- · -"<: ·,- ~ -- ~----C/ 



Ahora bien, el Regidor JUVENTINO RIVERA Lu?EZ en uso de la voz comenta que es una 
inversión de trabajo, económica, muy importante la que hasta este momento se ha hecho, que ha 
estado presente en la mayoria de los "arranques" de trabajo , de pavimentación , de raspados de 
calles, de alumbrado público, por lo que considera que en "hora buena" están realizando un buen 
trabajo, felicita al Señor PRESIDENTE MUNICIPAL ya que se ha VIsto un cambio importante, 
notable en la ciudad, en las colonias populares, no solamente en el centro de la ciudad, sino 
también en las colonias populares donde hay mucha necesidad, y han estado presentes para 
resolver algunos problemas, por lo que le queda claro que en éstos 100 dias de Gobierno 
Municipal se ha hecho mucho, y que se tienen muchos dias por delante en la que se van a hacer 

, ' cosas de provecho, de bien para la ciudad, porque al final es la gente para la cual se deben, por 
ellos esta n aqui , por lo que de nueva cuenla felicita al Señor PRESIDENTE MUNICIPAL por ese ~ Gobierno Democrático e Incluyente, por parte de la Fracción Partido del Trabajo .- - - - - - - - - - - - - 

De igual manera, la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ manIfiesta al Señor 
PRESIDENTE MUNICIPAL que te extiende una felicitación y un gran reconocimIento por el trabajo 
que ha desarrollado a lo largo de éstos 100 días de trabajo, y no únicamente a él, sino también a 
todos los Directores que tuvo a bien nombrar, a los Jefes de Departamento, y en General a todos 
los que laboran en éste XX Ayun tamiento, porque precisamente todos ellos han contribuidO y 
trabajado para que lleve a cabo las obras y proyectos que ha realizado, agregando que le satisface 
saber que el Gobierno esta respondiendo a las necesidades de la ciudadania que es la finalidad de 
todo Gobierno y como bien lo dijo el PRESIDENTE MUNICIPAL, no ha sido por capricho personal, 
o por compromiso con algún Regidor, sino que ha sido atend iendo a la necesidad de una 
comunidad , en fin, de la ciudadan ia Tecatense. Todas las obras son importantes, ya que no se 
avanza en una ciudad que no inspIra confianza, esa visión de poder desempeñarse de manera 
productiva, y que todas las personas que se han acercado con ella le mandan sus mas sinceras 
fe liCItaciones por ese buen trabajo que ha rea lizado Y por último da las gracias a sus compañeros 

-)i-  Regidores ya que ha coincidido con ellos en Acuerdos que se generan en resullados positivos 
para la comunidad y que tengan una mejor calidad de vida en todos los sentidos - - - - - - - - - - - - ,...5 

') 
..;> 8.- En atención al Octavo Punto del Orden del dia, concerniente a los Asuntos Genera'les, el 
;~ Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, entrega al ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL 
c---- una solicitud a la cual le da lectura, conteniendo lo siguiente "JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ce- ZAVALA, en mi calidad de Regidor inlegrante de este XX Ayuntamiento de Tecate, Baja California 
<..) y Coordinador de la Comisión de Segundad Publica, Bomberos y Protección CiVil, ante Usted, con 

el debido respeto comparezco para exponer lo sigUiente: que de acuerdo al articulo 8 de la Ley 
General de Transporte Publico del Esfado de Baja California, para el estableCimiento de criterios y 
Norma s Generales en la prestación del Servicio Publico de Transporte, lOS Ayuntamientos deberán 
de conformar un Conseja Técnico Consultivo, el cual en nuestro Municipio se encuentra regulado 
por el Reglamento de Transporte PúbliCO para el Municipio de Tecate, Baja California,' en su 
Capilulo " del Titulo Segundo. Dicho Organo Colegiado no se encuentra Instalado de acuerdo al 

, Reglamento Municipal referida, es por el/o que considerando la importa ncia que el mismo tiene en 

~
relación con la prestación del Servicio Publico de Transporte, es que se le solicita se I/even a cabo'~);IOS Actos tendientes a la conformación del mismo conforme a derecho y para una debida atenció.n. ., 

, a la población Tecatense en dicha materia ' Sin más por el momento en espera de una pron ta ..¿" _ 
\ 

~ 
\. - respuesta a la petición que hoy se realiza Atentamente JOst ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, ~"":, 

hecha la lectura anterior, agrega el Regidor que para anexar ta l petición, menciona que ex isten \.-solIcitudes de ampliación de rutas de algunos Gremios, soliCItan también la intervención de la \' . \~ ,\ Autoridad para la regulación de varios servicios, y ademas el caos o problemas que les han ~ 
\ presentildo las gentes que son vec inas del municipio y habitan en el fracc ionamiento denominado 

/

'\ \ "Villas del Campo" por lo que es menester que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, en la 

\\ oportunidad que se requ iera con los Organos de Administración hagan lo conducente; a lo que el 


\ ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL le comenta al Regidor JOSE ARMANDO ALVAREZ 

ZAVALA que considera conveniente se defina en estos momentos la cuestión de la Convocatoria 


\ \ respectiva, esto, si el Honorable Cabildo tiene a bien apoyar y mandarlo a Comisión; en uso de la 

, \ voz, el Regidor CAR LOS VILLALOBOS PEREZ expone que Secunda la Propuesta realizada por el 


/ ¡j ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL; Acto segUido, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO da 

~ i , enta al Presidente Municipal del escrito presentado por el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ 


VAL A, para que sea agregado a los Apéndices de la presente Acta; asi mismo, la Regidora 


\ ~ 
L A RA LUZ FIGUEROA VALADEZ, solicita imponerse del escrito presentado por el Regidor


Jo. . ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, por lo que una vez hecho lo anterior, sin otro comen ta rto al 

r¡(sp cto, el Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instruye al Secretario del Ayuntamiento L.D 

DAN EL DE LEON RAMOS, para efectos de que someta a votación nominal et Punto de Acuerdo 

sigui nte: Se turne a la Comisión de Seguridad Publica, Bomberos y Protección CiVIl , la Petición 

del egidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, para efectos de elaborar la Convocatoria del 


nsejo de Transporte Municipal a nivel de Dictamen, votándose de la siguiente manera: - - - - - - 

1 

\ - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZALEZ. - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - - V - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - 

r - - - - - - - - _. - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCíA. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - --. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - • - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 

~
- - - - - _. - - - - - - - - - -JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor - - - - -, - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - ,A favor - - - - • - - - - - - - - ( <l. 
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- - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARRE,'JO , - - •.•. - A favor - - - - .. - - - - - - . 
- - - - - - .•.. - _. - - - - JUVENTINO RI VERA LÓPEZ, - - _ .•• _. - - . -·A favor, - - - - _.. - - - - - - 
- - - _•• - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - . _•• - - - - - - - - A favor, - ...•. - - - - - - - 
•• . . - . - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO, - _. - - - - -. - - - -A favor· .. - - - - - - - - - - 

Por lo que emitiéndose doce votos a favor, ninguno en contra, por Unanimidad de votos de los 
presentes, se aprobó el Pu nto de Acuerdo sigUiente: Se turne a la Comisión de Seguridad Pública , 
Bomberos y Protección Civil , la Peltción del Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, para 
efectos de elaborar la Convocaloria del Consejo de Transporte Municipal a nivel de Dictamen , .. - 

Acto seguido el Regidor JOSt: ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. da lectura a un escrito en el 
siguiente tenor: "Ciudadano Arquitecto JAVIER IGNACIO URBALEJO CINCO, Presidente 
Mum'clpal de Tecale, Baja California, Presente, JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, en mi 
calidad de Regidor IIltegrante de éste XX Ayuntamiento de Tecate, Baja California, ante Usted con 
el debido respeto comparezco para exponer lo siguiente' Que de acuerdo al articulo 4 del 
Reglamento de Nomenclatura para el Municipio de Tecate, Baja California, el Ayuntamiento es el 
linico facullado para llevar a cabo la asignación de nombres'o identificación numérica o alfabética a 
los bIenes I1lmueO/es públicos o paniculares que se encuentren dentro de la jurisdiCCIón de este 
MuniCIpio de Tecate, Baja Californ ia , para e/lo se auxiliará del Consejo MuniCipal de Nomenclatura 
el cual fungirá como UI1 organismo aux ilIar, técnico y consultivo en' materia de Nomenclatura 
MuniCipal y se integrará con todos y cada uno de los funCIonarios que para el/o establece el 
artículo 6 del Ordenamiento Legal antes invocado, Como es de su conOCimiento a la fecha no se 
ha llevado a cabo la Instalación de dicho Consejo, es por el/o que, atento a la necesidad de atender 
los temas relativos a la Nomenclaiura Municipal de la cual adolece gran palte de los inmuebles de 
este MunicipIO, es que se solicita se lleven a cabo los Actos tendientes para llevar a cabo la 
I1ls talación del Órgano Colegiado de mérito, ellos de conformidad con lo que establece el articulo 8 
en su fracción IV del Ordenamien to Legal antes citado, Sin mas por el momento, su Servidor 
"rubrica "; agregando el Regidor que en los recorridos que se han hechO al igual que sus 
compañeros Integrantes de ese Cuerpo Edihc:o, han detectado infi n:dad de casos en donde las 
ca lles aparecen sin nombre, ca llejón SIl1 nombre, y en algunos casos, nombres duplicados, y como 
es necesario que éste Ayu1taml€r\to dé un sello ca racter i s! :~o del orden que qu'ere para el 
progreso de la ciudad, le so:cita aí ciudadano PRESIDENTE ;.1UNICIPAL de seguimiento a esa 
petición; a lo que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comenta que se está trabajando al 
respecto, para lo cual solic ita al SECRETARIO DEL AYUNTAIvi IENTO inform e lo anterior, para lo 
cual manifiesta que , si no existe inconveniente alguno. dará lectura al oficio 257/2011 a Folio 
003861de fech a Og de Marzo de 2001. al tenor del siguiente "C, JOSÉ ARMANDO ALVAREZ 
ZAVALA, Regidor del XX Ayuntamiento ConSl ltucional de Tecate, Baja Califorma, Presenle ,· En 
acato al OfiCIO No, 376/2011 , de fecha 04 de Marzo del año en curso en el que se me Instruye 
por parte del C, Presidente Municipal a darle atención y seguimiento a su Oficio 368/2011 a Folio 
003508, con fecha de despacho 02 de Marzo del corriente: me permito adjuntarle copia del Oficio 
No, 163/2011, a Folio 001785, de fecha de despacho 31 de Enero de 2011, en el que se le 
solicita al Director de Adminíslrac/ón Urbana, Ing GABRIEL VÁZQUEZ MURILLo. haga lo propio 
para que instale el Consejo MuniCipal de Nomenclatura Lo anterior, cons/ltuye un Acto tendiente 
como /0 soliCita. y en Su oportunidad se le informará de la in tegraCión respectiva. SI1l 
particular por el momento, quedo de Usted para cualquier duda o comentario al respecto, 
Atentamente "Construyendo una mejor Ciudad" Licenciado DANIEL DE LEÓN RAMOS, Secretario 
del Ayuntamiento de Tecate. Baja California, con fecha de despacho Marzo 09 del 2011 '; 
mismo, dará lectura al OfiCIO 163/2011 , a Folio 001785, de fecha de despacho 31 de enero del 
2011 , al tenor del siguiente: "Ingeniero GABRIEL VÁZQUEZ MURILLO, Director de Administración 
Urbana del XX Ayuntamiento. Presente: Después de saludarlo cordialmente y alendiendo lo 

, establecido por el Reglamento de Nomenclatura para el municipio de Tecate , Baja California 
y en vista de atender asuntos pendientes relativos a la materia en el sella de cabildo, 
permito solicitarle proceo'a a integrar la jnstalaclón del consejo municipal de no/nene/atura, 
en el cual deberá {ungir como Secretario Técnico del mismo. Lo an terior de asi merecerse 

conforme e/ paquete de atribuciones a desarrollar por miembros del Ayuntamienlo y 

Administración Cenlral de este municipio, Agradeciéndole de anlemano por sus atenciones, 

quedo de Usted, Atentamente "Construyendo una me/or Ciudad" Licenciado DANIEL DE LEÓ 

RAMOS": continuando en uso de la v()z, el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO comenta que 

lo anterior se acreditan Actos tendiente a la integración del citado Consejo: sin más comentarios 

respecto, - - - - - - - - - - - - - .• - . - . - - - . - - - - - - - - - - .... - - - - - - - - - - - - - - - - .... - - - - - - -


Asi mismo, el Regidor JOSE ARMANDO ALlfAREZ ZAVALA manifiesta que dará lectura a otr 

escrito, el cual entrega al ciudadano Preside'nte Municipal para que se agregue a los Apéndices de 

la presente,' bajo el sigUiente "Ciudadano Arquitecto JAVIER IGNACIO URBALEJO 

Presidente Municipal de Tecate, Baja California. Presente: JOSf ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, 

en mi calidad de Regidor integrante de éste XX Ayuntamiento de Tecale . Baja California, ante 

Usted con el debido respeto comparezco para exponer lo siguiente: E s de su pleno con oC;,llIenro 

que cada anualidad se lleva a cabo una expoferia a la cual se le ha denommado "Feria Tecate en 
Marcha" y posteriormente "Expoferia Regional Tecale en Marcha", ello con el propós¡fo de llevar a 
la ciudadanía una alternativa de diversión y recreación, con una temática primordIalmente cultural y 
por sobre todo familrar, la cual se celebra dentro de los meses de julio y agosto: motivo por el cual 
y, para los efecros de que este año se cumpla con las expectativas de la misma, es que le solicito 
se lIlicien lo más pronto posible los trámites necesario para la debida preparación yen su momento / 
eJecución de dicho fes/ejo": agregando el Regidor que tiene conocimiento que ya~lJNl_reunlonz__ ~ 

~-~ A /! _.. u . ~ , I 
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de manera extraoficial ya que no hubo documento alguno al respecto, pero en esta ocasión, de 
manera formal, se realice lo correspondiente, es decir, con la Dependencia encargada del lema 
desarrolle los Irabajos necesarios, para prevenir que días antes, se esté apenas organizando la 
"Feria"; a lo que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comenta que hace aproximadamente una 
semana se tuvo una reunión, determinándose la operatividad de la "Feria Tecate en Marcha", para 
efectos de recuperar su esencia, por lo que el dia de hoy se tuvo la visita de unos Empresarios que 
partIcipan en una "Expoindustria", cOincidiendo en la logistica, y mas aun, la Dirección de 
Desarrollo Social se está coordinando para efectos de que las fechas con coincidan con la de otros 
municipios, por lo que se estará en condiciones para la próxima reunión de fijar una fecha, Asi 
mismo, la Dirección de Administración Urbana se esta organizando de revisa r la ubicación y los 
espacios que tendrá la "Feria"; de nueva cuenta , en uso de la voz, el Reg idor JOSE ARMANDO 

• ÁLVAR EZ ZAVALA expone que agregando al comentario realizado por el CIUDADANO 

, PRESIDENTE municipal donde respecto a las "CIudades hermanas" les ha comentado que las 

~ 	 Funcionarios que salieran en alguna Comisión, iban a estar informando periódicamente los 

avances en cuanto al presente tema, y más un, con la intención que liene de hacer "puentes" de 

~~~~~,:~~i~~ _c~~ _d~~h_a_s_c~~~a_d_e_s: ~~r_l~ _~u_e_c_o_n~~d_e~~ ~~ _b~~~ _rrl~~~~t~_~a_r~ ~~~~r~~;: : : : : : : : ~ 
De nueva cuenta , el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAR EZ ZAVALA manifiesta que presenta al 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL un escrito el cual se agrega a los Apéndices de la presente, 
para posteriormente darle lectura al mismo de la sigUiente forma: "JOst ARMANDO AL VAREZ 
ZAVALA, en mi carácter de Regidor de este XX Ayuntamiento de Tecate, Baja California, con 
fundamento en los anicutos 115 de ta Constitución Potitica de tos Estados Unidos Mexicanos, 9 de 
la Ley del Régimen Municipal para el Estado de Baja Califorma , 1, 3, 4, 5, 11, 39 y 40 del 
Reglamento Interior para el Ayuntamiento de Tecate, Baja California, me dirijo a Ustedes, a efecto 
de someter a su autoflzación, el siguiente : Punlo de Acuerdo. Unico.- Que este XX Ayuntamiento 
Constitucional de Tecale , Baja California. apruebe la creación del Reglamento de ta Crónica 
Municipal de Tecale, Baja California, Lo anlerior, en base a la siguiente: Exposición de Motivos. Et 

,-. articuto 76 de la Constitución Potitlca del Estado Libre y Soberano de Baja California, establece _.4-<,
'" que "Et Municipio es la base de la orgal1lzación territoriat del Estado; Es la Institución Juridica, 

:') Politica y Social, de carácter autónomo, con autondades propias , atribuciones especificas y libre 


~dministraci6n de su hacienda, Su objeto consiste en organizar a ta comunidad asentada en su 

• 	 ~ ,erritorio, para ta gestión de sus intereses y ta satisfacción de sus necesidades cotectivas, 

,~ tendientes a lograr su desarrollo Integra l y sustenlable; Proteger y fomenlar los valores de la 


.J, convivencia local, asi como ejercer las funciones y prestar los servicios publicas de su 

;j, competencia. El MunicipIO posee personatldad juridica y patrimonio propio y goza de plena 

~áí¡{onomía para reglamentar directa y libremente las malenas de su competencia". Por su pal1e ta 

',:' Ley del Régimen Municipal para el Estado de Baja California en Sus aníCLIlos 2 y 3, establece que: 


"Anícuto 2.- El MuniCipio, como orden de gobierno local, tiene ta finalidad de organizar a ta 

com umdad asentada en su territorio, en ta gestión de sus Intereses y ejercer las funciones y prestar 

los servicios que esta requiera , ce conformidad con lo establecido . por la Constitución PoIilica de 

tos Estacas Unidos Mexicanos '1 la Constitución Potillca del Estado Libre y Soberano de Baja 

catlforma, Articulo 3.- Los Municipios de Baja California gozan de autonomía ptena para gobernar 

y administrar los asuntos propios de la comunidad Los Ayuntamientos , en ejercicio de esta 
, "1\ atribución , están facultados para aprobar y expedir los reglamentos, bandos de poticia y gobierno, 


\ ~ \dlsposiclones administrativas y circutares de observancia generat dentro de Su jurisdicción territor.ial 

I É'si como para : 1.- Regular su funcionamiento, el de la Administración Pública Mumcipal, y el de sus 


' . rganos de Gobierno in lerno; 11,- Establecer los Procedimientos para el nombramiento y remoción 
~,_' de los Funcionarios, comisionados y demás Servidores Publicas: tll - Regutar las materias, 
procedimientos, funciones y Servicios Públicos de su competencia; De to anterior se desprende 
que el municipio eslá facultado para aprobar y expedir reglamentos con rmes de creac ión de ~ 
figu ras que te den la difusión correspondiente de salvaguardar y resca tar la memoria histó/ica de -¿........~ 
nuestra comunidad en panicular tates como el que se alude en el presente escrito, el crolllsta J -

municipal det municipio de Tecale , Baja Callforma. Así mismo y de conformidad a to antes ( 
menciona do en vinud de que es de pleno conocimien lo que a la fecha no se enCLIenlra constituida ~ 

I ~I;-t,f--/-l.a" dicha figura representativa del muniCipio de Tecate , Baja California, tal como lo es un Cronista 
nicipal, para los efectos de darle la debida, respetuosa y veraz difusión a través de los distintos 

I dios de comunicación a tos acontecimientos históricos det municipio, dignos de memoria por su 
grar importancia o trascendencia en ta ciudad, de conformidad a lo estipulado en ta Propuesta que 
hoy ía se presenta antes ustedes del Reglamento de La Crónica Municipal de Tecate, Baja 
Callr6rnia , para los, efectos de creación, nombramiento del propio cronista asi como sus derechos, 
oblidaciones y facultades en to relativo a Su desenvolvimiento profesionat durante su función como 
crpñ,sla mumclpal, En ra zón de ello se considera la neceSidad de Institucionatizar la figura det 

ronista de la ciudad así como el Consejo de Cronistas que en su oportunidad puede existir con el 
ánimo de que por su conducto se difundan lodos y cada uno de los acontecimientos históricos que 
han tenido y tendrán trascendenCia para los ciudadanos de Tecate. Baja California así como 
sucesos de Imponancia en distintos campos de la cultura verbigracia, sociales, académicos, 
deponivos, anísllcos, politicos y demás relativos y relacionados con ta ciudad y en su caso con la 
Delegación Municipal correspondiente, así como a Su vez estar en constante colaboración en este 
orden de ideas y además una paniclpación más activa con las instituciones educativas que se 
encuentran en el Municipio como lo puede ser ta Universidad Autónoma de Baja Catifornia y otras 
tnstituciones de Educación Púbtica o Privada, ast como organismos no gubernamentales que se 
interesen en la historia y eventos imponantes de la ciudad, por ello es que se considera necesario 
la creación e implementación de dicho regla mento de la Crónica Municipa l en esta ciudad de 
Tecate , Baja Catiforma y en vlnud de e/lo plasmar el InCSjeréSde este Ayuntamiento en,1at 

[, (\ ~8111I'd g'\1ilS . 	 ,,' 
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sentido de que se reconozca y trascienda historia y vida de nuestro municipio. Por lo anleriormenle 
expuesto y fundado, se solicita que por obvia y urgente resolución se apruebe el presente bajo el 
siguiente: Punto Resolutivo. Único.- Que este XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate , Baja 
California, lleve a cabo la creación e implementación del Reglamento de la Crónica Municipal de 
Tecale , Baja California. Teca te, Baja California, a 4 de marzo del 2011 . Atentamenle. 
"Construyendo una mejor Ciudad". JOSÉ ARMANDO AL VAREZ ZAVALA Regidor del XX 
AyuntamIento Constitucional de Tecate, Baja California ": asi mismo, la Regidora NEREIDA \ 

\FUENTES GONZÁLEZ en uso de la voz comenta que respecto a los Escritos que presentan al 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL los Honorables miem bros de Cabildo, se realice de acuerdo \ 1 

al procedimiento establecido para ello como lo es mediante la Oficia lia de Partes para que quede 
debidamente reg istrada y ademas entre. dentro de la correspondencia recibida, y por lo que 
respecta al Punto de Acuerdo propuesto por el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA 
propone que se turne a la Comisión de GobernaCión, Legis lación y Migración; ahora bien, en uso 
de la voz el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA comenta que en virtud de que están \ ! 
dentro del Punto "Asuntos Generales", y por la Propuesta realizada por parte de su campanera 
Regidora NEREIDA FUENTES GONZALEZ, él conoce el procedimiento para llevar a cabo la 
Reglamentación, y si este Pleno lo turna a Comisión se está dentro del Procedimiento, no por ello '.'\, 
se va a enojar o se va a poner en contra , a lo que COiT'enta la Regidora NEREIDA FUENTES 
GONzALEZ que su comenla rio no fue. por tal motivo; asi mismo, el Regidor CARLOS 
VILLALOBOS PÉREZ manifiesta que .Sécunda la Propuesta realizada por su compañera Regidora ~ NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ para efectos de que se turne a Comisión el Punto de Acuerdo 
propuesto por el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA; por lo que sin airo comentario al 
respecto , el Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instruye al Secretario del Ayuntamiento L D. 
DANIEL DE LEON RAMOS, para efectos de que someta a volación nom inal el Punto de Acuerdo 
siguiente: Se turne a la Comisión de Gobernación, Legislación y MigraCión. la Propuesta del 
Reg idor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, respecto al resolutivo: Unico.- Que éste XX ::) 
Ayuntamiento constitucional de Tecate, Baja Californ ia. lleve a cabo la Creacion y la 0-<. 
Implementación del Reg lamento de la Crónica Municipal de Tecate, Baja California ; votándose de ---+
la siguien:e manera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ - - - - _ - - - __ _________ _ ,~ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -- <:~ 

'o~ 

'-~.;./- - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -FAUSTO GALLARDO GARCiA. - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - --

~--

- - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALO'8O'S PEREZ - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSÉ ARMAN DO' ÁL VAREZ ZAV ALA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMiN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO' CARREÑO. - - -, - - - A favor - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LO PEZ. - - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -NOÉ BASILIO MONTIEL - - - - - - - - - - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVI ER 1. URBALEJO' CINCO - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -

Por lo que emitiéndose doce votos a favor, ninguno en contra , por Unanimidad de votos de los 
presentes, se aprobó el Punto de Acuerdo siguiente : Se turne a la Comisión de Gobernación. 
Legislación y Mig ración, la Propuesta del Regidor JOSÉ ARMANDO' ÁLVAREZ ZAVALA, respecto 
al resclutivo Unico.- Que ésle XX 'Ayun tamiento constitucional de Tecate, Baja Californ ia, lleve a 
cabo la Creación y la Implementación del Reglamento de la Crónica Municipal de Tecat~ , Baja 
California o - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ - - - - - - - - ____ : _____________________ _ 

Acto seguido, el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA en uso de la voz manifiesta que 
teniendo conocimiento de que la Administración Publica esta ca rente de recursos , y en virtud de 
que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL ha dicho públicamente en las colonias que hay "qu e 
abrocharse los cínturones" para poder hace¡ un esfuerzo y multiplic¡¡r el poco Recurso, el dia de 
hoy están estrenando unas sillas nuevas', por lo que reconoce que con el Erario Publico a través de 
Of icialia Mayor se hayan adqui rido dichas sillas, agradeciéndole además que por ello, él y sus 
compañeros Regidores estén en condiciones distintas a las de hace una semana, en donde por e~ 
uso y tranS ito de los compañeros Regidores que los antecedieron, ya que tenlan dlver o, ~,--: 
desperfectos, agregando que haran buen uso de ellas. y les pide a sus compañeros Regidores _/ , : 
no se las lleven a sus cubicu los .y tampoco fuera de este Recin to, ya que el Señor Sir-¡. /~. . 
PROCURADOR es muy dado a hacer Eventos Publicos y por ende sacar el mobilIario de\ ,as \ 
instalaciones, y antes de concluir, desea manifesta rle al Señor PRESIDENTE MUNICIPAL que or -'. ' 
necesidad, porque hizo una Propuesta en cuanto a la presentación que realizó, para que nO ,e 
saquen copias respecto a dicho documento ya que son bastantes hojas, sino que se graben en u 
Disco Compacto, por lo que desea saber si se aprobó dicha propuesta o que es lo que se va a 
determinar, a lo que el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comenta que es cier to Que son 

~~~t~~t:e~_h_O!~S_ ~~r_l~ _q_u: _I~ ~~f~r_~~~í~~ ~~ ~~s_ ~a_ ~ ?~~~o_r~i~~~r__a_t:~v_é_S _d_e_ ~:~i~_r:'~~~~t~c~: : : _ _ e' 

,1 
/ 

En otro orden de ideas, el Regidor CIANNY ALFONSO SOTO' JUÁREZ en uso de la voz comenta 
que trae una petición a la cual le dará lectura si no eXiste inconveniente alguno, al tenor de la 
SIguiente forma: "Por medio de la presenle, solicitamos a USledes su apoyo con el fin de obtener 
los fondos necesarios para Iras/adar al Grupo Infantil de Anilnación Deportiva "Diablos Tecale" que 
esta conformada por alumnos de diversas escuelas primarias de esta localidad: Pad:!ttnO,-~a (~el _. o r " 
Ramirez, Bocanegra y cr~ Loreto atendiendo la convocator¡aQ~e ~_ ."Campeonato PQ~o ~Emco 

~ 1
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Tour AI/-Star" la que originalmente cilaba con Sede en la ciudad de Mexlcali, que por razones 
técnicas lo cambiaron a la ciudad de Nogales, estado de Sonora, lo cual nos saca de nueslro 
presupuesto elevándonos el costo del transporte , razón por la cual nos vemos en la necesidad de 
solic itar la ayuda necesaria pues de lo contrario se tendría afectada ta partiCIpaCión del grupo que 
nos representarla como Tecatenses puesto que han aedtcado mucho tiempo y esfuerzo para 
dominar su rutina, asi mismo han trabajado para obtener su vestuario y accesorios así como 
pagando ta inscnpción de dicha competencia", dicho presupuesto, comenta el Regidor , se les elevó 
a la cantidad de treinta y cinco mil pesos moneda nacional; Por lo que el Regidor JOSE ARMANDO 
ÁLVAREZ ZAVALA solicita que, por pronla resolución, dicha petición sea turnada a Comisión, para 
que determinen la forma, ya que les han es tado pidiendo dinero, y su obligación es apoyar y 
ayudar, pero les han pedidO la liga de Soccer, de Voleibol, la de Atletismo, de Natación , la de 
Aerobics, la de Kick Boxing, y otras más, entonces, si se suma, no va a alcanzar el presupuesto 
que llene el Instituto Municipal del Deporte, por lo que seria bueno que se turnara a Comision8s 
para Que se vea la forma de la atención a dicha petición; a lo que la Regidora NEREIDA FUENTES 
GONZÁLEZ en uso de la voz manifiesta que Secunda la propuesta de su compañero 
Regidor JOS E ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA ya que se le debe dar atención y poder ayudarles a 
las tantas solici tudes de apoyo que se tienen ; por lo que sin otro comentario al respecto, e l 
Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instr ye al Secretario del Ayuntamiento L.D. DANIEL DE 
LEÓN RAMOS, para efectos de que someta a votación económica el Punto de Acuerda siguiente: 
respecto a la solicitud realizada por el C. JESÚS NICOLÁS MUÑOZ MENDEZ en su caracter dE 
entrenador de ··DIABLOS TECATE", a traves del Regidor CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ, con 
la finalidad de obtener tos fondos necesarios para tras ladar al Grupo tnfantil de Animación 
Deportiva '·DIABLOS TECATE" para efectos de atender la Convocatoria de "Campeonato por 
MéXICO Tour AII-Sta( en la ciudad de Nogales; recabandose doce votos a favor, ninguno En contra, 
por unanimidad de votos de los presen tes, se aprobó, el Punto de Acuerdo Siguiente: Se turne a la 
Comisión de Equidad de Género y Gestión Social la solicitud realizada por el e JESÚS NICOLÁS 
MUÑOZ MÉNDEZ en su carácter de entrenador de "DIABLOS TECATE", a traves del Regioor 
CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ, con la finalidad de obtener los fondos necesarios para 
trasladar al Grupo Infantil de Animación Deportiva DIABLOS TECATE para efectos de atender la 
Convocatoria de Campeonato por MéXICO "Tour AII-Sta r" en la ciudad de Nogates, estado de 
Sonora - - - - - - - - - - - - - - - _. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

9,- En el desahogo del Noveno Punto de la Orden del dia. se les informó a los Honorables 
Miembros de Cabildo que la próxima Sesión se les notificara en tiempo y forma la fecha y hora de 
la citación correspond ien te. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

10,- Por último, en el desahogo del Décimo Pun to de la Orden del dia , el Arq . JAVIER I 
URBALEJO CINCO, Preside Municipal, expone a los Honorables miembros del Cabildo que 
para el día viernes próxlm . y se tiene respuesta del Señor Gobernador a través de su 
Coordinador de Gabinete. par s temas relacionados a su viSita, es decir, de infraestructura, 
de apoyo fmancie ro; sin más ar declaró clausurada la Sesión de Cabildo número 16 de 
caracter Ordinaria del XX Ayu tamien Constitucional de Tecate, Baja California, siendo las 

'~iecinueve horas con diez minuto (19 :10) el dia nuev de marzo del dos mi l once. - - - - - - - - - - 
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NEREIDA FUENTE GONZÁLEZ. 
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JAZMIN SAFNAGAXlOlA 

:/ REGIDOR 
JUVENTIN O RIVERA LOPEZ 

SECRETARIO O ~~UNTAMIENTO
L D DAN IEL /I{~ON RAMOS 

"". d. C.(MJ~ ho l~ C~Mt. :loe 1':1 1"1, 
,roe.; d.. "\oH U(t~H pel 101 4 01 ~O c> I . V "'-'l. 
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